



KEMENTERIAN RISET, TEKNOLOGI, DAN PENDIDIKAN TINGGI
**DIREKTORAT JENDERAL PENGUATAN RISET
DAN PENGEMBANGAN**

Jl. M.H. Thamrin No. 8, Jakarta 10340 – Gedung 2 BPPT, Lantai 20
Telepon (021) 316-9768. Faksimil (021) 3102156
Homepage : www.ristek.go.id

Nomor : 2107 /E5.1/VIII/2018

8 Agustus 2018

Lampiran : satu berkas

Perihal : **Program Unggulan Berpotensi KI (Uber KI) Tahun 2018**

Yth.

1. Pimpinan Perguruan Tinggi Negeri/Swasta
2. Kepala Lembaga Layanan Pendidikan Tinggi
3. Ketua Lembaga Penelitian/Pengabdian PTN/PTS
di seluruh Indonesia

Dengan hormat, dalam rangka meningkatkan perolehan paten bagi perguruan tinggi dan upaya memberikan bantuan pendaftaran dan percepatan publikasi paten, Direktorat Pengelolaan Kekayaan Intelektual, Ditjend Penguatan Risbang Kemenristekdikti pada Tahun 2018 kembali membuka Bantuan Pendaftaran Paten melalui Program Unggulan Berpotensi KI (Uber KI) bagi perguruan tinggi di bawah binaan Kemenristekdikti.

Bantuan Pendaftaran Paten ditujukan bagi pelaksana penelitian dan pengabdian kepada masyarakat yang telah selesai kegiatannya dan siap diajukan pendaftaran patennya. Kegiatan penelitian dan pengabdian masyarakat yang melandasi usulan, tidak dibatasi waktu selesainya penelitian, namun tetap memperhatikan aspek kebaruan (*novelty*).

Berkenaan dengan hal tersebut, kepada Kepala Lembaga Layanan Pendidikan Tinggi mohon kiranya dapat meneruskan informasi ini kepada pimpinan perguruan tinggi di lingkungan kerja Saudara, dan kepada Pimpinan Perguruan Tinggi/Ketua Lembaga Penelitian dan Pengabdian Masyarakat mohon dapat menyampaikan informasi ini kepada dosen di lingkungan perguruan tinggi untuk segera menyampaikan usulannya.

Usulan harus sudah diterima selambat-lambatnya **tanggal 20 September 2018, pukul 14.00 WIB**, ditujukan kepada:

**Direktorat Pengelolaan Kekayaan Intelektual
u.p. Kepala Subdirektorat Valuasi dan Fasilitasi Kekayaan Intelektual
Direktorat Jenderal Riset dan Pengembangan
Kementerian Riset, Teknologi, dan Pendidikan Tinggi
Gedung II BPPT Lt. 20 Jl. M. H. Thamrin No. 8, Jakarta 10340,
surel: paten@ristekdikti.go.id**

Penjelasan lebih rinci terdapat pada Panduan Pengusulan Program Unggulan Berpotensi KI 2018, yang dapat diakses melalui laman web <http://ristekdikti.go.id/> atau <http://simlitabmas.ristekdikti.go.id>

Atas perhatian dan kerjasamanya diucapkan terima kasih.

Direktur Pengelolaan Kekayaan
Intelektual,

ttd

Sadjuga
NIP 195901171986111001

Tembusan:
Direktur Jenderal Penguatan Riset dan Pengembangan.